

Note de service

- Destinataire :** Tout le personnel du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal
- Expéditeur :** Élodie Dormoy, directrice adjointe de la qualité, gestion des risques et éthique (DQÉPÉ)
Stéphane Gagnon, conseiller cadre – responsable de la sécurité de l'information (DQÉPÉ)
Olivier Tine, officier de sécurité de l'information (DRT)
- Date :** Le 5 octobre 2020
- Objet :** Mois d'octobre - Cybersécurité
-

Bonjour,

Comme chaque année, le mois d'octobre est dédié aux activités de sensibilisation à la cybersécurité à travers tout le pays.

La sensibilisation est un moyen qui permet de réduire les risques liés à l'utilisation des technologies (virus informatique, vol d'identité, rançongiciel, etc.) tant au niveau de notre établissement que dans notre vie personnelle.

La sensibilisation à la cybersécurité est ainsi devenue un réel enjeu pour les entreprises.

Vous pouvez cliquer sur les liens ci-dessous afin d'accéder aux informations publiées par le gouvernement fédéral concernant la cybersécurité.

<https://www.getcybersafe.gc.ca/fr/blogues/enfin-voici-le-mois-de-sensibilisation-la-cybersecurite-2020>

<https://www.getcybersafe.gc.ca/fr/msc-2020-thematiques>

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à ce message.

Votre équipe de sécurité de l'information.

